

EDITORIAL

En este número de la Revista Bibliotecas, se incluyen tres artículos, dos de ellos versan sobre el Proyecto “Centro de Conocimiento sobre/de Grupos Étnicos Indígenas Centroamericanos (GEIC)”, y el otro es un análisis métrico de la Revista Geográfica de América Central.

El primer título presenta las lecciones aprendidas durante los años 2003 al 2007, años de inicio del proyecto GEIC, recolección y análisis de datos, establecimiento de relaciones, coordinación de actividades y ejecución de acciones destinadas a garantizar el derecho de acceso a la información de las poblaciones indígenas costarricenses.

Con el segundo documento se pretende resaltar uno de los objetivos del Proyecto GEIC como es el proceso de creación de la Base de Datos CEGE, además incluye algunas estadísticas elaboradas con la información contenida en la misma.

Con el análisis métrico de la producción científica de la Revista Geográfica de América Central, publicada por la Escuela de Ciencias Geográficas de la Universidad Nacional, se muestra la aplicación de diversos instrumentos, como la Ley de Lotka, para la consecución de una evaluación del desempeño y calidad de la revista, en el período comprendido entre 1991 y el 2002.

Para concluir, invitamos al estudiantado, a las(os) académicas(os) y profesionales a participar publicando sus artículos, opiniones, reseñas y aportes en la Revista Bibliotecas.